



明石市立
文化博物館

文化博物館だより 第250号

2008年12月28日

みなさん、こんにちは。今年最初に発行した202号から始まり、今号が今年最後の博物館だよりです。

● クリスマスコンサート

各地でクリスマスのイベント目白押しの23日(火・祝)、文博でもコンサートが開かれました。

午後2時、差しこむ陽射しに包まれながら、フルートの戎(えびす)さん、アルト・サクソフォンの大塩さん、バス・クラリネットの山崎さん、3人の演奏が始まりました。

山崎さん達の所属している明石子午線ウインドオーケストラは、団員が30名程で毎週1回、主に生涯学習センターの分室で練習をされ、秋には、市民会館での定期演奏会も行うアマチュアの団体です。山崎さんは、「普段はサラリーマンをしながら、練習を重ねています。堅苦しく考えずに聴いて下さい」と話され、「コッペリアのワルツ」という小品を皮切りに、山下達郎作曲の「クリスマス・イヴ」やワムムの「ラスト・クリスマス」といったクリスマスソング、「アメイジング・グレイス」、「崖の上のポニョ」などの誰もが耳にしたことのあるような親しみやすい選曲で、アンコールを含め、全9曲が演奏されました。

たった3つの楽器ですが、とりどりの美しい音色が奏でられ、ロビー中に響きわたります。

年配の方から小さなお子さん連れの方まで、集まった40名程の参加者は、最後まで静かに聞き入り、最後には大きな拍手を送っていました。

次回特別展期間中も、新春ロビーコンサートを開催します。うたとピアノの演奏をどうぞ、お楽しみに!!



コンサートの様子

もう～、いくつ寝ると、お正月♪ あと4回(3回の人もあるかな?)寝ると、お正月です。みなさん、どうぞ良いお年をお迎え下さい。